



Inició IX Pleno del Comité Central del Partido



La jornada comenzó con el reconocimiento a los aportes que hicieran a la organización el General de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín, fallecido en septiembre último; y Lázaro Expósito Canto, cuya liberación fue aprobada

Yailen Delgado Calvo, 12 de Diciembre de 2024

En el contexto de la jornada por el Aniversario 63 de la Revolución e inspirado por conmemoraciones fundamentales de la historia de la Patria, inició en La Habana el IX Pleno del Comité Central (CC) del Partido Comunista de Cuba, que hoy y mañana analizará temas vitales para los destinos del país.

Presidida por el Primer Secretario de la organización, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, la jornada de trabajo comenzó con un minuto de silencio en honor de quien fuera miembro del Buró Político durante más de 20 años, el General de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín, fallecido repentinamente el pasado 24 de septiembre.

Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central, repasó la trayectoria del viceministro primero de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Héroe del Trabajo y Héroe de la República de Cuba; destacado participante en la lucha insurreccional; combatiente internacionalista en Angola y Etiopía; integrante del CC durante 41 años y diputado a la Asamblea Nacional.

El Héroe de Cabinda continuará siendo ejemplo para las actuales y futuras generaciones, subrayó Morales Ojeda.



Foto: Estudios Revolución

Asimismo, el Pleno acordó la liberación de Lázaro Expósito Canto, tras reconocer su destacada trayectoria y aportes al Partido. Se enfatizó en la labor del Héroe del Trabajo de la República de Cuba al frente de la organización en las provincias de Granma y Santiago de Cuba, con notables resultados, gracias a su consagración sin límites, sensibilidad, capacidad de aglutinar la voluntad colectiva, creatividad y lealtad; que le valieron la admiración del pueblo.

Con la presencia del Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez y el Comandante del Ejército Rebelde José Ramón Machado Ventura, el Pleno tiene en agenda este jueves analizar el cumplimiento de sus acuerdos, la rendición de cuentas del Buró Político, y la evaluación del cumplimiento de las proyecciones del Gobierno para corregir distorsiones e impulsar la economía.

Mañana el debate continuará con la propuesta del Plan de la Economía y Presupuesto del Estado para el 2025, la atención a los actores económicos estatales y no estatales, y la valoración de desviaciones y tendencias negativas en la sociedad cubana actual, con su correspondiente propuesta de acciones.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución